***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***24 (7)***

**Изначально Вышестоящий Пра-ИВДИВО ИВО**

***Второй курс Синтеза Служащего***

***Изначально Вышестоящего Отца***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Константин Синтез Времени/Синтезности Воли ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Ксения Синтез Правремени/Прасинтезности Праволи ИВО***

***Синтез Ми-ИВДИВО Октавы Фа ИВО***

***Синтез изначально вышестоящей пра-ивдиво ИВО (64-х видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Визар Синтез Планики/Планического тела ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Ванесса Синтез Прапланики/Прапланического пратела ИВО***

***Синтез ИВДИВО Планической метагалактики ИВО***

***Синтез планической истинной ивдиво-реальности ИВО (64-х видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***ИВ Аватар Синтеза ИВО Артемий Синтез огня времени/ИВДИВО-тела времени ИВО***

***ИВ Аватаресса Синтеза ИВО Тереза Синтез огня правремени/ИВДИВО-пратела правремени ИВО***

***Синтез ИВДИВО Времени ИВО***

***Синтез частности время ИВО (64-х видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)***

***Ми-ИВДИВО Октавы Фа синтез***

***Планический синтез***

***Частное время***

***ИВДИВО: 18.014.398.509.481.984 изначально вышестоящих пра-ивдиво Ми-ИВДИВО Октавы Фа новой эпохи.***

***ИВО Ми-ИВДИВО Октавы Фа ИВО. Синтез Тела. План Синтеза.***

***ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. ИВДИВО-Ивдивость.***

***2 метагалактическая ивдивость (1 день) и вторая синтез-ивдивость (2 день) 4-х видов Служащего. МИД: Синтез Архетипической Синтезности Воли ИВО.***

***Вышколенность ИВО.***

***МС: Метагалактическая эпоха Ми-ИВДИВО Октавы Фа.***

***Синтез вышколенности каждого. 64 практики новой эпохи каждого. Практика Тонкого Магнита.***

***64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенные Навыки.***

***64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Воскрешённого.***

***64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Аннигиляции Света.***

***16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Человека-Отца 4-х видов Служащего.***

***4/16 миров новой эпохи каждого. Тонкий синтезный Мир 4-х видов Служащего.***

***ИВДИВО-развитие компетенций синтеза/прасинтеза 4-х видов Служащего.***

***Иерархия: 256 совершенных частей 4-х видов Служащего.***

***Новое Рождение в 4-х мирах и синтез-архетипическое 24-го архетипа материи в целом.***

***ПРАКТИКИ***

*8 – 9 января 2022 года*

*ИВДИВО 17.179.869.105-й Синтез-ИВДИВО-Цельности, Казань*

Оглавление

[Практика 1: Вхождение в 24-й Синтез ИВО. Заполнение прямым явлением Синтезности Воли ИВО. 3](#_Toc94427948)

[Практика 2: Стяжание развития ИВДИВО-деятельности 17-ричностью явления. Стяжание условий, возможностей и Синтезности Воли ИВО 17-рицы развития ИВДИВО-деятельности. Наделение планом разработки развития ИВДИВО-деятельности 17-рицы явления 8](#_Toc94427949)

[Практика 3: Вхождение в фиксацию ИВДИВО ракурсом 24-го архетипа ИВДИВО прямым Синтезом ИВО Ми-ИВДИВО Октавы Фа. Вхождение в реализацию 16-рицы ИВО от Человека до Отца. Стяжание Синтезности Воли ИВО 16-ти позиций реализации. Стяжание Плана Синтеза ИВО в реализации 16-рицы от Человека до Отца. Стяжание второй Метагалактической Ивдивости четырёх видов Служащего ИВО. Стяжание ночного обучения 10](#_Toc94427950)

[Практика 4: Вхождение в итоги ночного обучения с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики. Преображение явлением Новой Жизни ИВО. Стяжание Слова и Образа Отца изначально-вышестояще-метагалактически. Стяжание Архетипической Жизни ИВО синтезфизически 13](#_Toc94427951)

[Практика 5: Тренировка на чтение книг ИВДИВО 17](#_Toc94427952)

[Практика 5: Продолжение. Развёртка Плана Синтеза по развитию 16-рицы реализации. Стяжание обучения по развитию Ипостаси и Ипостасности 20](#_Toc94427953)

[Практика 6: Стяжание Синтеза Времени и Синтезности Воли, Синтеза Правремени и Прасинтезности Праволи ИВО. Стяжание 152-й Части – Архетипической Синтезности Воли ИВО 22](#_Toc94427954)

[Практика 7: Взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Визаром Ванессой. Стяжание Синтеза Планики, Планического тела, Прапланики, Прапланического Пратела. Стяжание Синтеза Планической Метагалактики и явления Планического тела ИВО 23](#_Toc94427955)

[Практика 8: Стяжание Синтеза Огня Времени и Синтеза ИВДИВО-тела Времени, Синтеза Огня Правремени и ИВДИВО-Пратела Правремени ИВО. Вхождение в новое Время эпохи Сатьи-юги ИВО 25](#_Toc94427956)

[Практика 9: Стяжание Синтеза Нового Рождения в четырёх мирах 24 архетипа материи. Наделение второй Синтез-Ивдивостью четырёх видов Служащего 27](#_Toc94427957)

[Практика 10: Стяжание Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли ИВО. Итоговая практика 28](#_Toc94427958)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1: Вхождение в 24-й Синтез ИВО. Заполнение прямым явлением Синтезности Воли ИВО.

*Время: 1:37:06 – 2:32:04*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики. Возжигаясь физически, концентрируясь, переходим в зал на 65472-ю истинную реальность Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся изначально-вышестояще-метагалактически. Проходя в центр зала, организуемся пред Кут Хуми Фаинь телесно, максимально переводя фиксацию в зал.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на 24-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.* ***Возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца явления Синтезности Воли, как таковой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Ипостасей 24-го Синтеза.*** *Одеваемся в форму, облекаясь. Форма праздничная. Посмотрите на сам формат формы – светлая, белая даже. Если видите белую, я тоже вижу белую форму с разными знаками отличия. У нас, у каждого, своя какая-то специфика. У нас есть один похожий знак, у вас – это группа Аватара Синтеза Кут Хуми 24-го Синтеза, это совпадает, а дальше – ваши знаки отличия, регалии, компетенции, – смотрите. Аватаресса Фаинь показывает, на что обратить внимание. Кстати, у кого-то знаки преобразились, поменялись, что-то в вашей форме перестроилась. Заметьте это.*

*Возжигаемся явлением Ипостасей 24-го Синтеза каждым из нас, вспыхиваем и просим преобразить синтез-форму каждого из нас в синтезе всех форм: форма Воина Синтеза, Компетентного ИВДИВО, форма ваших полномочий, форма по поручениям, форма Ипостаси курса Синтеза. И в Синтезе преображаемся всеми формами каждого из нас, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь новым выражением форм, вплоть до того, что у вас какие-то старые формы завершились, завершены. Вы их или просто сдаёте, или вот они у вас растворяются в новом Синтез Синтезе и Синтез Прасинтезе Изначально Вышестоящего Отца. Скорее всего, это или дело, или поручение, или какая-то реализация вами завершена. Может быть, это было что-то старое, что-то уже давно не актуальное. И сейчас в этом синтезе преобразилась вся ваша форма. Вспыхиваем этим.*

***И, возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 24-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести каждого из нас и зафиксировать в явлении 24-го Синтеза, в синтезе 24-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *И на нас Аватар Синтеза Кут Хуми концентрирует сферу 24-го Синтеза. Мы входим в эту сферу, развёртываясь в центре. Эта сфера вся наполнена 24-м Синтезом в синтезе 24-х Синтезов со всем выражением огнеобразов и самого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца как такового.*

*И вот получается, мы стоим в центре сферы, сфера есмь выражение Синтеза 24-го Синтеза Отца, Воли 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости, Любви и Субъядерности в явлении огнеобраза, не прекращаемого потока огнеобразов 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас концентрацией прямого Творения. И мы впитываем Синтез, Волю, Мудрость, Любовь, Творение, Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца 24-м Синтезом, впуская, допуская, заполняясь этим собою.*

*А теперь в ответ возжигаемся головным мозгом, впитывая всё сконцентрированное на нас: от Синтеза до Субъядерности. Возжигаемся всем телом, возжигаемся под стопами ног. Знаете, состояние, когда у вас возжигается Ядро Огня и Ядро Синтеза под стопами ног. То есть тело, Ядро Огня и Ядро Синтеза под стопами ног, – вы ногами стоите в этом Ядре, – оно возжигается, и возжигаются ваши стопы. Дальше это состояние развёртывается во всём теле и итогово вспыхивает головным мозгом. Вы продолжаете насыщаться всем тем, что в сфере Аватара Синтеза Кут Хуми на вас зафиксировано и сконцентрировано, и сфера – такой концентратор. Сфера сгущает, концентрирует и потом по итогам сгущения и концентрации компактифицирует в нас явление 24-го Синтеза. Сейчас это начинается. Или мы сейчас это просто детально включаем, оформляем, организуемся в этом.*

*И вспыхивая, проживите, зарегистрируйте, как ваше тело уплотнилось Синтезом 24-го Синтеза, как это произошло, как это у вас складывается. Прямо регистрируйте. И возжигаясь этим явлением, посмотрите влево, прямо поверните вашим телом голову влево – то вышестоящее тело, действующее в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот вначале мы смотрим и видим зал, в котором действуем, а теперь смотрим дальше, то есть за стеной. Стена становится как бы прозрачной. И всматриваемся. Появляется такой временной портал, как коридор или действительно, как портал. И в этом портале на вас возникает какое-то состояние практики. То есть, буквально, вы сейчас здесь вызываете связанное с вами практикование, то есть то, что ваш Дух напрактиковал в каком-то временном периоде.*

*Тут вот время, если получается, можете зарегистрировать. У каждого своя какая-то сейчас фиксация и работа. Можете даже увидеть ситуацию практикования, то есть какая-то практика, где или вы ведёте, или участвуете и определяете направление. То есть являетесь каким-то направляющим в этой практике, или буквально накручиваете эту практику своими действиями.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезом и Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца завершить, если пришло время данного практикования, накрученного и раскрученного в Духе каждым из нас. И если наработан, организован и сложен лучший, нужный опыт – перевести и транслировать этот опыт в явление Духа каждого из нас в сегодняшнем формировании, а все предыдущие состояния, не соответствующие современности, устаревшие – завершив, поставить точку.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим прощения у Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь за любые явленные и неявленные некорректности, некомпетентности, несовершенства и нереализации каждого из нас и, входя в Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза, завершая, ставим точку. И, если есть чем, возжигаемся, как лучшим опытом и достижением в сегодняшнем своём выражении. Аминь.*

*И вспыхивая выражением Аватара Синтеза Кут Хуми – Я Есмь Кут Хуми в центре грудной клетки каждого из нас, в Хум, развёртываясь явлением Я Есмь Кут Хуми, направляем из Хум Огнём в прямом выражении Аватара Синтеза Кут Хуми, и завершаем все ненужные, устаревшие, мешающие влияния данного практикования, развёрнутые нами на Планете Земля в любых видах сред жизнедеятельности человечества Планеты Земля: в Царствах, Стихиях, Эволюциях. И данной точкой переключаемся в Метагалактичность и Огненность явления Духа индивидуально каждым из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. И вот в этой переключённости временной тоннель или портал закрывается, то есть стена становится непрозрачной. Мы поставили точку. И возжигаясь, вспыхивая, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас этим. Хорошо. Здесь завершаем с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы* ***синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактики и переходим из зала Кут Хуми Фаинь в зал на 65537-ю истинную реальность Изначально Вышестоящей Метагалактики.*** *Входим в зал. Проявляемся телесно, переводя фиксацию в вашем вышестоящем теле, чётко в форме Ипостасей 24-го Синтеза и выстраиваемся в линию пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Отец сидит в кресле, в зале. Теперь посмотрите на Изначально Вышестоящего Отца. Отец говорит: «У вас, у некоторых, образ какого-то голографического явления». То есть, вы не Отца видите, а голограмму, которую сами там организовали, оформили. Вот прямо возожгитесь в Хум Огнём Изначально Вышестоящего Отца и направьте из Хум Огонь Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И если есть какой-то образ голографический, вот Головерсум нарисовал или может быть, там какая-то другая реализация, и вот эта голограмма Огнём сплавляется. И допустите Огонь Отца в Хум каждого из вас. Вас Отец заполняет, и в этом Огне вы Частями входите в расшифровку, осознанное взаимодействие, координацию с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Я так приблизительно возраст Изначально Вышестоящего Отца – 38-45 лет. То есть, это молодой Отец. Опять же возраст, который мы воспринимаем нашей действительностью. Дух Отца по возрасту древнее, но по внешним показателям, вот где-то по нашему – этот возрастной ценз. И Отец современный, в современной одежде. Подтянутое тело. Где-то в росте метр семьдесят семь, метр семьдесят девять, такой рост. Не сильно высокий. Понятно, что выше среднего. Классический костюм. Обувь с белой подошвой, чёрные замшевые, это не спортивные туфли, они как классические, но вот с элементами. Раз белая подошва – уже не классика.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Отец в галстуке. Костюм светло-серого тона. Галстук, рубашка – всё в одном таком оттенке.* ***И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, прося заполнить нас прямым явлением Синтезности Воли как таковой явлением Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь всей Статью и Статностью каждого из нас явлением Синтезности Воли. Заполняются все наши Части, Системы, Аппараты, Частности. Прямо утвердите, что во всей взаимоорганизации нашей, Синтезность Воли нас буквально в глубине заполняет и, переполняя, начиная затрагивать, раскручиваться вокруг Нити Синтеза каждого из нас. Далее – по контурам Частей, выражаясь Статью Частей и далее, заполняя среду вокруг вашего тела до границ ИВДИВО каждого из нас. ИВДИВО даже Должностной Компетенции тут больше срабатывает, или ИВДИВО каждого из нас.*

*Возжигаемся и, вспыхивая, концентрация Синтезности Воли фиксируется на головной мозг и над головой. Вначале головной мозг, его можно почувствовать, как Ядро. Возжигается Ядро в головном мозге на ту концентрацию Синтезности Воли, которая фиксируется в вас. И дальше головной мозг разгорается Синтезностью Воли. И вот сейчас проживите состояние отстроенного выражения Синтезности Воли в голове. Вот я сейчас скажу фразу: «Отстроенные мозги», вот когда мозги отстраиваются. Есть состояние по содержанию – отстроенность мозгов, а есть состояние, когда вот они отстроились. Это как Стать, сложилась нужная Статность в голове. Отец вот так добавляет: «В сторону иерархизации». То есть, вот эта Статность ведёт или вводит в нас явление иерархизации. Вот в этой Статности Воли или Статности Синтезности Воли мы способны и можем выразить иерархизацию. То есть наступает состояние иерархизации в голове. И есть компетенция – если получится, дойдёшь, войдёшь, а есть ещё и само явление иерархизации всех процессов, направлений, Огней и пошли по списку. Вот оно – состояние отстроенности в голове. Очень полезное явление.*

*Попробуем сейчас углубиться и возжечься всем своим головным мозгом Синтезностью Воли, сливаясь и синтезируясь своим головным мозгом Синтезности Воли с головным мозгом Изначально Вышестоящего Отца и углубить,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца углубить явление Синтезности Воли концентрацией в головном мозге каждого из нас****. И возжигаясь, проникаясь, входим в вышколенный Синтез и явлением вышколенности головным мозгом собою, вышкаливаясь Синтезом Синтезностью Воли. Возжигаемся этим. И возжигаемся всеми своими компетенциями. Вот у вас сейчас хорошо работает голова, вспыхиваем всеми своими компетенциями: Посвящениями, Статусами, Творящим Синтезом, Синтезностями, Полномочиями Совершенств, Иерархизациями, Ивдивостями, Должностной Компетенцией каждого из нас.*

*Возжигаясь, проникаемся состоянием, вот оно у вас начинается в голове, а продолжается над головой компетенций ваших, состояний ваших компетенций в возожжённости Синтезности Воли. И вот сейчас регистрируйте ваши компетенции. И каждый вид компетенции, из восьми, концентрируется в соответствующей такой чашечке, или такое вот углубление в виде чашечки. И в этой чашечке концентрируется то или иное Ядро: поменьше, побольше, в своём качестве, то есть такая плотность Ядра. Есть даже такие компетенции, которые ещё зреют, вот состояние – генезирование компетенций. Вот попробуйте зарегистрировать, у вас в том или ином выражении идёт Генезис компетенций. Например, нового Посвящения, оно ещё не сложилось, но Права Репликации, которые вы записываете на какую-то тему, исполняя то или иное дело, дают возможность генезироваться новому Посвящению. Допустим, оно сейчас на стадии такого молекулярного формирования с определёнными записями Прав Репликации на уровне молекулы. Или, то есть там какой-то набор огнеобразных вариаций, которые постепенно должны вывести Генезисом до Ядра. Например, Посвящения. Мы сейчас о Посвящениях. Или другой компетенции, попробуйте зарегистрировать, какие у вас ещё формируются, зреют компетенции.*

*Отец смеётся: «Иногда даже голова трещит по этой теме». Это генезируется та или иная компетенция какой-то записью Синтеза, то есть от разного Синтеза может вплоть до состояния в голове. Чтобы голова не трещала, можно включать в работу тело. Я у Отца спросила: «А как вот этот вариант треска в голове, когда голова тяжёлая становится, может быть даже вплоть до каких-то болезненных состояний». – Включать тело. Не только, чтобы голова на себя брала вот этот вот Генезис компетенций, а чтобы включалось всё тело со всей систематикой, аппаратностью, частностью и тогда гораздо…, это может помочь, в общем. Где голова не всегда успевает, может доработать тело. Это даже хорошо, будет срабатывать цельность телесного выражения, когда головной мозг и тело едины.*

*Простой образ: это называется заземление. Порой не хватает возожжённости Огня, который концентрируется в головном мозге, – довести его до физики, тем самым заземлить этот Огонь, или перевести в следующее состояние, усвоить. То есть вызвать какое-то новое выражение тела, отдав это Огонь, проводя его всем своим телом: реплицируя там, выражая, являя собою.*

*Очень, классное, кстати, предложение от Отца, попробуйте его, может быть, даже сейчас потренировать. Потому что, если эта мысль у нас раскрутилась, Отец нам её проявил, значит, есть необходимость синтезировать голову и тело со всей его явленностью: тело как таковое, синтез-телесно в синтезе всех ваших Синтезов в теле, Нитью Синтеза, и в слиянности головного мозга, головы и тела. То есть Ядра Синтеза в головном мозге с Ядрами Синтеза в Нити Синтеза в теле.*

*Вот вы сейчас сливаете, синтезируете это явление, что происходит? Синтез некоторых компетенций, большинства компетенций: Посвящений, Статусов начинает выражаться в Частях, развёрнутых телом. То есть сама Часть фиксируется в теле. И вот этот Синтез сейчас передаётся Частям. И порой голова в избытке, а Частям не хватает. Вот мы сейчас развёртываем сознательно, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас выразить Синтез компетенций, любых – от Синтеза Посвящений до Синтеза Должностной Компетенции. У кого, сколько есть, в синтезе наших Частей: от Образа Отца до Отца, 256-рично в базовых, эталонных, совершенных, стать, синтез, Архетипических Частях каждого из нас. И развернуть Синтез равномерно в однородном явлении собою, возжигаясь даже под стопами ног данным выражением компетенций, то есть, чтобы ваш Путь разгорелся компетентным Огнём или Огнём компетенции каждого из нас.*

*Вот прямо сейчас* ***возжигаемся в стопах ног******Огнём Посвящений****, прямо добиваясь, чтобы ноги разгорелись Огнём Посвящений, вспыхивая. То есть, развёртывая наработанный Синтез Посвящений во всем теле, доводя до основания стоп ног, и возжигаемся всем своим Синтезом Посвящений, развёртывая Огонь Посвящений в стопах ног или стопами ног.*

*То же самое:* ***возжигаемся Статусами****, Синтезом Статусов. Статус записывается Синтезом, и развёртываем Синтез Статусов во всём теле, в каждой Части, в синтезе всех Частей, доводя Синтез Статусов до основания стоп ног, развёртывая Огонь Статуса в стопах ног всетелесно, синтез-телесно собою стопами ног. И вот дальше в стопах ног развёртывается ваш Путь там, где вы идёте: в чём вы, с кем вы – Путь ИВДИВО. Направьте этот Синтез в вашем Пути, углубляя Путь компетенциями, простраивая этот Путь, развёртывая это Путь.*

*Теперь* ***возжигаемся Синтезом******Творящих Синтезов*** *с записями Синтезностей Творения. Точно так же развёртываем во всех Частях, Системах, Аппаратах, Частностях, раскручивая Творящий Синтез синтез-телесно, в синтезе всего вашего тела, возжигая стопы ног. Во! У вас состояние под ногами начинает… вот прямо, знаете, состояние, когда оно вырастает. Огонь под стопами ног вырастает Синтезом компетенций.*

*И* ***возжигаемся****, дальше я просто перечислю:* ***Синтезностями, Полномочиями Совершенств, Иерархизациями, Ивдивостями, Должностной Компетенцией каждого из нас,*** *Синтезом каждой обозначенной компетенции, развёртывая её в своём теле, во всех Частях, и доводя до физической реализации, возжигаясь стопами ног данным Синтезом компетенций.*

*И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и развернуть в синтезе однородный Синтез всех явленных компетенций. И у вас над головой развёртывается однородный Синтез всех компетенций символом. То есть, он сейчас очень ярко явлен, этот символ фиксируется на всё ваше тело, прямо в выражении ИВДИВО каждого, знаете, как итог явления вашего компетентного Синтеза. Можете сейчас посмотреть. Он многомерный, многосложный. Вспыхиваем им. И этот Синтез впитываем и компактифицируем, концентрируя собою. Отец говорит: «Достаточно».*

*И вот сейчас тело разгорается этим Синтезом. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем итог явления и заполнения Синтезностью Воли, стяжая 65536 Синтезностей Воли Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца пятого архетипа ИВДИВО собою****. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаемся, организуемся и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическое тело, развёртываясь синтезфизически, входя на физику явлением Синтеза компетенций каждого из нас. И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 1-я часть***

Практика 2: Стяжание развития ИВДИВО-деятельности 17-ричностью явления. Стяжание условий, возможностей и Синтезности Воли ИВО 17-рицы развития ИВДИВО-деятельности. Наделение планом разработки развития ИВДИВО-деятельности 17-рицы явления

*Время: 3:05:09 – 3:18:12*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Одеваясь в форму Ипостаси 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и переходим в зал ИВДИВО к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 65472-ю истинную реальность. Развёртываемся. Становимся телесно в форме Ипостасей 24-го Синтеза.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление развития ИВДИВО-деятельности 17-ричностью.*

*И возжигаясь, преображаясь, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 65537-ю истинную реальность. Развёртываясь изначально-вышестояще-метагалактически, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем своим выражением, телесно оформляясь Ипостасью 24-го Синтеза. Выравниваемся всем Синтезом своим, организуемся.*

(Вот отследите телесность и чёткость явления в зале Отца, когда вы ногами чётко определены, стоите пред Изначально Вышестоящим Отцом на полу зала. То есть чувствуете пол зала. Тело ровное, оформленное, стройно стоящее, чётко, ровно с поднятой головой, смотрящее на Изначально Вышестоящего Отца. Руки по швам, то есть не надо никаких лишних поз, свободно, просто по швам. Определите, что нет никаких закрытостей перед Отцом, а вы максимально открыты).

*И мы возжигаемся и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Ещё глубже проникаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящей Метагалактике собою. Заполняемся и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая развитие ИВДИВО-деятельности 17-ричностью явления****, стяжая:*

*– Должностную Компетенцию ИВДИВО виртуозностью Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Отца компетентностью;*

*– Аватара парадигмальностью;*

*– Владыки философскостью;*

*– Учителя научностью;*

*– Ипостаси имперскостью;*

*– Служащего партийностью;*

*– Посвящённого метагалактичностью;*

*– Человека достоинством;*

*– Человека-Отца вышколенностью;*

*– Человека-Аватара делом;*

*– Человека-Владыки полномочием;*

*– Человека-Учителя иерархической равностностью;*

*– Человека-Ипостаси поручением;*

*– Человека-Служащего подготовкой;*

*– Человека-Посвящённого воспитанием;*

*– Человека синтезфизичности пассионарностью.*

*И возжигаясь, развёртываясь развитием ИВДИВО-деятельности 17-ричностью собою, вспыхиваем и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца условия, возможности и Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца 17-рицы развития ИВДИВО-деятельности собою синтезфизично****.*

*И возжигаясь, развёртываемся этим.* ***Изначально Вышестоящий Отец вам выдаёт план, основанный на разработке развития ИВДИВО-деятельности 17-рицы явления****.*

*План перед вами, он больше сейчас оформляется вот где-то на уровне глаз, чуть ниже, в виде голограммы с записями. Если видите листок – это тоже голограмма листка, и на нём записан план. И вот сейчас смотрим на самые верхние первые слова. Это первые моменты, на которые вам стоит обратить внимание, то есть, где, в чём вам сейчас начать, где или с чего вам начать? Там, например, наработать, я не знаю виртуозность, да, я вот там увидела позицию виртуозности, или начать разрабатывать сверхпассионарность, или пассионарность как таковую Человека синтезфизичности. А дальше пояснение с какими-то направлениями, то есть пусть даже пассионарность – и в чём: в каких делах или в каких Частях, каким Огнём, каким состоянием, выражением. И вот этот план у вас буквально сейчас, вот он доформировывается, он многомерный. То есть, если посмотреть, это не просто плоский листок, а так вот, он глубокий, записи глубокие, то есть за каждым словом включается своя специфика.*

*И Отец даже говорит о том, что этот план, мы видим сейчас первую или близкую к нам грань Куба Синтеза, то есть план нам дан в виде Куба Синтеза и развёрнут той гранью, которая нам сейчас важна. Вот эта глубина как раз ещё, благодаря тому, что есть много разных граней и сами ячейки Куба Синтеза на каждую там запись, предложения по данной разработке. А теперь мысленно концентрируем Куб Синтеза телесно, то есть он у вас теперь не перед глазами, а вот вы его впитываете телесно, становитесь телом только не в Куб, а Куб становится в тело и усваивается. У нас даже есть Часть – Куб Синтеза, это 20, точнее, сто какая-то Часть, сейчас мы посмотрим, вот он, Куб Синтеза – 155-я Часть. Как раз четыре-один (4-1), Синтезность Воли на физике, а Куб Синтеза – четвёрочка. То есть один концентрирует Куб Синтеза собою, а Куб Синтеза управляет Синтезностью Воли.*

*И возжигаясь, развёртываемся планом Синтеза данным Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развитии ИВДИВО-деятельности 17-рицы явления, от Должной компетенции до Человека синтезфизичности.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и в синтезе нас. Преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь и оформляясь физическим телом, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО компетенции каждого из нас, в ИВДИВО Должностной компетенции, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

Практика 3: Вхождение в фиксацию ИВДИВО ракурсом 24-го архетипа ИВДИВО прямым Синтезом ИВО Ми-ИВДИВО Октавы Фа. Вхождение в реализацию 16-рицы ИВО от Человека до Отца. Стяжание Синтезности Воли ИВО 16-ти позиций реализации. Стяжание Плана Синтеза ИВО в реализации 16-рицы от Человека до Отца. Стяжание второй Метагалактической Ивдивости четырёх видов Служащего ИВО. Стяжание ночного обучения

*Время: 1:39:54 – 2:07:19*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, физически одеваясь в форму Ипостасей 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и вы знаете, мне сейчас Владыка напоминает одно такое явление.* Мы сегодня с вами говорили про компетенции. Сейчас мы просто в концентрации Синтеза Кут Хуми, продолжаем возжигаться, но раз уж мы пойдём в реализации, в 16 реализаций, чтобы вы увидели, что каждая из 16-ти реализаций предполагает разработанность 16-ю Эволюциями. А что такое работа 16-ти Эволюций?

На самом деле, это интересный фактор раскрутки 16-ти Огнеобразов в нашем внутреннем мире. По-другому скажу, почему нам так сложно действовать и оперировать Ядрами? А это 16-я Эволюция. Возможно, операбельность Молекулами или Частичками, или допустим Спинами. Спин, это вообще первая Эволюция, как Частичка. И вот каждое из 16-ти выражений Эволюции очень чётко начинает сподвигать нас на то, чтобы вызывать из ИВДИВО Огонь, который формирует Огнеобразы по этим 16-ти выражениям, иерархизируя их. Я вам вопрос тогда задала ещё, что необходимо, чтобы огнеобраз перестроился на следующую степень организации? Это, в том числе, раскрученность или психодинамичность внутреннего мира, или вот по-другому, динамика Духа Огнём, который даёт возможность этот Огнеобраз вместить. Потому что, если твой Дух не подготовился, что происходит? Этот Огнеобраз просто пролетает сквозь тебя. Он настолько для тебя высокоорганизован, что он просто пролетел. Молекула задержалась, так вляпалась, в смысле впиталась, а более высокий огнеобраз, он просто прошёл сквозь твою материю, то есть твой Дух не смог его никуда запахтать.

И вот, чтобы это в себе воспитать, организовать, – включается 16 Эволюций. И по другому, если ты в себе тебе это организовал, то есть накопил, наработал концентрацию этих огнеобразов, у тебя получается дальше войти в реализацию данной 16-рицы: Ману, Будда, Христос, Майтрейя. Вот у нас какой второй огнеобраз? Спин первый, а второй Частичка. Ведь на самом деле, по сути, получается Ману и специализация Ману – это, – в том числе и действие энерго-потенциальной системы, – это глубокая, правильно организованная работа Частицами. Не Спинами, не Молекулами, не Атомами, а Частицами. Тут вопрос, а что такое Частица? Это дальше, мы сейчас не будем отвлекаться. Всё-таки эту мысль я вам передала. Надо поразрабатывать эту тему для того, чтобы войти в реализацию Ману. Просто в себе это состояние ты должен смочь организовать. И всё. Эволюция получается в помощь. Эволюция добивает тебя, включает тебя в этот процесс. «Добивает» слово убираем. Не очень правильное, но в какой-то момент, если ты…, мне тут однажды сказали: «Да мы действуем против системы». Вот когда ты действуешь против, сопротивляясь, начинается процесс, кто кого добьёт: или ты, или Эволюция. Представляете, что такое Эволюция? Тут нужен совершенно другой подход: «Умали не прикасаясь». Ладно.

*Включаемся в Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал. Мы сейчас идём в Си-ИВДИВО Метагалактику, развёртываясь на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. И мы становимся в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостасей 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, организуясь, подтягиваемся всем своим выражением, чётко переводя фиксацию в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становясь, развёртываемся.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Фа в выражении 24-го архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаясь, преображаясь этим,* ***стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 24-го архетипа ИВДИВО прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа.*** *И в этом зале входим в концентрацию ИВДИВО собою и, заполняясь, устремляемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Ми-ИВДИВО Октавы Фа, синтезируясь и сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом всем своим Синтезом.*

*И мы развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в 23-м архетипе ИВДИВО. Нет, в 24-м архетипе ИВДИВО на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 985-й изначально вышестоящей Пра-ИВДИВО Ми-ИВДИВО Октавы Фа в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, становимся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждого из нас в этом зале.* ***И мы сотворяемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении 24-го архетипа ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца, и входим в прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы*** *Фа собою, открываясь, заполняясь и углубляясь этим Синтезом всё во всём. Чем выше мы выходим, тем глубже заполняет нас Синтез, глубина проникновенности увеличивается, и мы в эту глубину включаемся всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, сотворяясь этим, чётко оформляясь Ипостасью 24-го Синтеза. Смотрим.*

*Изначально Вышестоящий Отец в зале, он сидит в кресле, слегка облокотившись на один локоть, кресло с подлокотником, нога на ногу. Левая нога сверху и получается, на правую руку Отец облокотился. И Отец на нас смотрит. Посмотрите на Отца, в глаза Изначально Вышестоящего Отца, вникните во взгляд Отца, вникните в Огонь Отца, который в моменте Синтеза с нами Отец передаёт, фиксирует, развёртывает каждому из нас. Попробуйте сейчас максимально раскрепоститься во внутреннем мире и впустить Огонь Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа во внутренний мир. И просто впустить и заполниться этим Огнём.*

*Изначально Вышестоящий Отец Ми-ИВДИВО светло-русый и со светлыми глазами. Вытянутое лицо, такой заострённый подбородок, я бы сказала, очень точёный профиль. Вытянутый, красивый нос. То есть, это всё так достаточно пропорционально. И на лице у Отца недлинная бородка, то есть такая по лицу, тоже светлая. Обрамляется контур лица этой бородой. Отец в костюме, светлая рубашка и такой синий, голубой, несколько… три цвета галстук. Я просто свои образы, как вот мраморная крупная, крупная крошка, вот такой рисунок. Костюм в клетку, туфли. Это, чтобы мы настроились так, чтобы головной мозг сфокусировал разного рода детали, и мы смогли здесь устояться. Это не ради красивого слова, а вот именно «мы смогли здесь устояться».*

*Отец сидит в кресле. Справа от кресла, по правую руку Отца, на каком расстоянии стоит как пюпитр-трибуна и Отец говорит, что после нашего приёма здесь будет совещание, где Отец вот…. Будет приём, совещание и будут докладчики, будет заслушивать разные доклады, да. Пюпитр такой серьёзный, стальной и он чуть наклонён в сторону докладчика. Если встать за пюпитр, такой вот он интересной формы. Отец говорит: «В пюпитре проявляется экран, чтобы было удобно управлять экраном, компьютером». Хорошо.*

*Слева, справа в зале у Отца разные экраны. Как я услышала, какая-то технология кристаллов в этих экранах. Не знаю, что это. Слева и справа. Несколько слева и несколько справа. Прямо экраны большие, развёрнутые, а сверху, если посмотреть на потолок, Отец прямо при нас показывает: потолок может становиться панорамным, то есть какая-то магнитная голографическая, что это? Я даже не знаю, вот убирается какая-то картина магнитная голографическая и на потолке, он становится просто панорамным как в небо, в космос, тут вот разные варианты в зависимости от условий. Очень современный зал! Технологичный, современный зал! Причём, если дальше заметить, потолок и даже стены также могут убираться, какая-то магнитная картина, и становится всё панорамным, открытым. Хорошо.*

*Всё. Настроились. Теперь синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в этом Синтезе попробуйте зарегистрировать свою физичность в теле тем, что мы вот чуть-чуть раскрылись и смотрели на разные предметы в зале, на сам зал. Мы там смогли офизичиться, Отец нас этим офизичил, помог встать физично. И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезностей Воли Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы реализации:*** *Отца, Аватара, Владыки, Учителя, Ипостаси, Служащего, Посвящённого, Человека, Иерарха, Творца, Теурга, Майтрейи, Христа, Будды, Ману и Человека синтезфизичности.*

*И возжигаясь, развёртываемся явлением 16-рицы реализации 16-рицей Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца собою. И в этом выражении мы в зале Изначально Вышестоящего Отца устремляемся войти в ту реализацию, которая максимально сегодня нами возможна в достижении. Допустим, вы по-человечески первую реализацию постигли, значит идём в Ману. Если не постигли первую реализацию, значит, устремляемся в реализацию первой позиции – Человека синтезфизичности. Или более и далее, и вы уже с Изначально Вышестоящим Отцом, но только вы должны это осознавать, что эта реализация у вас есть, и Отец вам подтверждает эту реализацию. Если нет, значит устремляйтесь, просите Изначально Вышестоящего Отца возможности, условия направления на обучение данной реализации. И возжигаясь, Отец направляет индивидуальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа в развитии данной реализации каждого из нас. Есть. И мы вспыхиваем, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим.*

***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации данной 16-рицы от Человека до Отца.*** *И входим в План Синтеза собою, вспыхиваем и преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим наделить нас второй Метагалактической Ивдивостью четырёх видов Служащего Изначально Вышестоящего Отца****. Стяжая, возжигаясь, развёртываясь, входим в данную компетенцию собою и, заполняясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа. Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности.*

*Возжигаясь, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики и выходим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики, развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь изначально-вышестояще-метагалактически. И* ***стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучение 24-му Синтезу в ночной подготовке****. Вам выдаётся индивидуальный план обучения и на команду. Входим в этот План Синтеза обучения 24-му Синтезу собою и, возжигаясь, распределяемся, то есть сразу переходим на обучение своим вышестоящим телом. Ипостасное ваше тело минимально ушло на обучение. Может быть, и выше тело, если есть, разработано и готово.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически, оформляясь физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, подразделение ИВДИВО Должностной компетенции, в ИВДИВО Должностной компетенции и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 4: Вхождение в итоги ночного обучения с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики. Преображение явлением Новой Жизни ИВО. Стяжание Слова и Образа Отца изначально-вышестояще-метагалактически. Стяжание Архетипической Жизни ИВО синтезфизически

*Время: 1:41:41 – 2:20:54*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики. Физически возжигаясь, развёртываемся формой Ипостасей 24-го Синтеза, вспыхиваем. Оделись, оформились и, возжигаясь, переходим в зал на 65472-ю истинную реальность Изначально Вышестоящей Метагалактики. Организуясь, развёртываемся, становимся пред Кут Хуми Фаинь телесно и, возжигаясь, мы* ***синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить нас в явлении итогов ночного обучения 24-го Синтеза.*** *Преображаясь, утверждаем достигнутое в ночном обучении, – развёртываемся реализацией в каждом из нас. И в этой реализации просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь дать нам рекомендации, направления реализации, стяжая условия и возможности на исполнение данных рекомендаций. Проникаемся, впитывая, вспыхиваем и, развёртываясь этим явлением, преображаясь этим, вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим, – Аватар Синтеза Кут Хуми нас ведёт, и мы следуем за Кут Хуми, выходя из этого зала в зал, который подготовлен для нашей тренировки.*

*И выходим, идя ножками, прямо телесно проживая, как вы идёте за Аватаром Синтеза Кут Хуми, выходите в один из коридоров, из зала, и по коридору мы переходим в тренировочный зал. Аватаресса идёт за нами. И вот мы в такой линии Огня между Кут Хуми Фаинь. Попробуйте настроиться на этот Огонь для того, чтобы более глубоко воспринимать, чувствовать ту среду, в которой находимся, в которой действуем. То есть включить какие-то более высокие состояния, задействовать более высокие Части в восприятии, в ориентации в том месте, где вы сейчас идёте с Кут Хуми Фаинь. То есть условия на это есть. Проникаемся Огнём и активируемся всеми своими возможностями: в Частях Системами, в Системах Аппаратами, если нужно Частностями, компетенциями каждого из нас. И мы выходим в большой холл перед залом, становимся. И Аватар Синтеза Кут Хуми подходит к двери зала, и двери в зал открываются.*

*Аватар Синтеза проходит первый, мы за ним, и расходимся по залу, становясь в свободном выражении, не мешая друг другу. И у вас под ногами, вот вы идёте, и под ногами возникают письмена. То есть пока вы идёте, находите своё место, всё время пути под ногами возникают письмена. Какие-то буквы, может быть, даже слова, такое вот витиё слов. На это витиё слов реагирует тело, то есть возникает жизненность этими словами. То есть, это витиё провоцирует возожжённость Огня Жизни и всех Пламён, горящих в Огне Жизни. И тело буквально наливается Огнём Жизни и развёртывается Пламенами. Это так работает Монада. Ваше Ипостасное тело начинает гореть Огнём Жизни под стопами ног в Пламенах Монады, а Пламена Монады укутывают всё тело. Вы продолжаете идти, это не останавливает. Это такой процесс жизненности.*

*Само тело возжигается Словом Отца по коже, такая оболочка Слова Отца. Одна из оболочек возжигается и одним из ракурсов Слова Отца тело начинает звучать. То есть, помимо Огня Жизни и жизненности, у вас раскрывается Слово Отца. Вы этим Словом Отца живёте. И возжигаясь, становимся в определённом месте. Под ногами возжигается диск. Это на полу, в полу возжигается такая площадка в виде диска. Вы на этой площадке приподнимаетесь, не тело воспаряет, а площадка поднимается. Достаточно пространства, комфортно. То есть не…, тем более что высота невысокая, на которую мы поднимаемся на этой площадке. И вокруг нас Аватар Синтеза Кут Хуми фиксирует Столп Огня Изначально Вышестоящей Метагалактики. Это Огонь в концентрации 65536-ти выражений, это такая плотность Огня. Заполняемся этим Огнём головным мозгом, под стопами ног у вас продолжает гореть Огонь Жизни, тело в Пламенах, у вас активно Слово Отца и ваш головной мозг сейчас возжигается Огнём Изначально Вышестоящей Метагалактики.*

*Разгораемся. Огонь в головном мозге активирует все наработанные реализации Разума, то есть Огонь – это Разум – Человек разумный. Только мы здесь не о разумении говорим, а конкретно о Разуме, как операторе всех наших достижений и подготовок. И вот этим Огнём вспыхивая, начинаем смотреть вокруг себя. В Столпе условия, ваши условия. Я бы даже сказала, за Столп Огня мы особо ничего не видим, мы вот здесь больше в Столпе Огня сейчас ориентируемся в тех условиях, которые у нас активировались и возожглись в Слове Отца Огнём Жизни. И теперь, возжигаясь Пламенами, которые горят в теле Монады, выявляем условия. Условия, как сгустки вокруг нас, сгустки, протуберанцы Огня – побольше, поменьше, даже по плотности они разные. И вот Пламенами выявляем те условия, которые уже не эффективны, не работают, но при этом продолжают у нас быть в Слове Отца. Я бы так сказала: «Утяжеляют жизнь». Утяжеляют, являются лишним грузом, лишним каким-то, вот структурой, структурируют жизненные обстоятельства. И Пламенами Монады просто их пережигаем. Они примагничиваются, и как только прикасаются к Пламени Монады, это условие просто вспыхивает и сгорает.*

*Самые яркие, самые такие определяющие условия остаются в Столпе, несколько. У вас может быть там четыре, пять, может быть даже больше условий. Можете их посмотреть, сосканировать, о чём эти условия. То есть это какие-то ближайшие реализации вот по Слову Отца, то, что сейчас активировалось. Если вы видите много условий, то продолжаем разгораться Пламенем Монады и буквально завершать и пережигать все неактуальные, устаревшие условия каждого из нас. У нас очень хорошо и глубоко обновился, вообще обновилась жизнь в этом году, вот когда мы перешли в этот год. И в этом обновлении старые состояния просто завершают свои действия. Их не надо тащить в новое, проще здесь и важно здесь это завершить.*

*И вот сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми становится в центре зала, мы вокруг Аватара Синтеза Кут Хуми, и вот эти вот Столпы Огней вокруг Аватара Кут Хуми, так вот по залу. И Аватар Кут Хуми помогает каждому из нас активировать Волю. У вас в позвоночнике возжигается Меч в Синтезе всех Мечей – Синтез-Меч. Не надо его пока доставать, просто возжигаем. И старые условия Слова Отца и жизни каждого из нас Волей Отца в теле завершаем, то есть снимаем даже напряг с тела на эти условия. Аватар Синтеза Кут Хуми сказал, что объяснения чуть позже. Сейчас самое главное – перестроиться, переключиться в новую жизнь. И как только вы разгораетесь Волей Отца во всём теле, условия вокруг вас – нужные, иерархизируются и выстраиваются от самой вершины до основания Столпа, а устаревшие притягиваются к Огню Пламён Монады и сгорают. Так лучше получилось.*

*Теперь почувствуйте, как Меч в теле, который концентрировался в позвоночнике, – встал во всё тело, и ваше тело есмь выражение Воли. И возжигаясь этим, вспыхивая, Столп уплотняется и становится буквально по телу. Те условия, которые вокруг нас иерархизировались, входят в наше тело, записываются, становясь актуальными условиями современной жизни. Вот они буквально вписываются в ИВДИВО каждого из нас. И мы, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Хорошо. Мы с площадки, на площадке опускаемся на пол, на основание пола и выходим с этой площадки. Подходим к Аватару Синтеза Кут Хуми. Вот такое первое состояние, зарегистрируйте ваш возраст. Так вот непринуждённо, не напрягаясь, без анализа, просто ваш возраст. А теперь проникаясь, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и выравниваемся, наполняясь Огнём, выравниваемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно, синтезфизично. И в этой выровненности Огнём, добиваемся во всём своём выражении ровного, глубокого, однородного, огненного состояния в каждой Части. То есть пока вы здесь стоите и держите вот этот Огонь и выровнялись с Огнём Кут Хуми, это состояние продолжается во всех ваших Частях, выражениях, явлениях. Складываем это, углубляем, определяем синтезфизически, столпно. Столп уже внутри вас.*

*И теперь в этом Огне Аватар Кут Хуми вам лично говорит, какое из тел, – мы обсуждали с вами тела физически, – вам сейчас надо выявить. Одно какое-то, слушайте Аватара Синтеза Кут Хуми: Физическое мировое, Тонкое мировое, Метагалактическое мировое тело, Синтезное мировое тело, Ипостасное тело, тело Человека Изначально Вышестоящего Отца. И теперь возжигаемся. Вообще, так вот по нашей команде, это одно из мировых тел. Если вы услышали какое-то, кроме мировых тел, продолжайте им работать, но, в общем, у большинства это какое-то мировое тело. Возжигаемся тем телом, которое вам обозначил Аватар Синтеза Кут Хуми, и развёртываемся им. И в зависимости от специфики этого тела, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми или Огонь, или Дух, или Свет, или Энергию Аватара Синтеза Кут Хуми. Заполняемся мировым телом каждого из нас, если у вас не мировое тело, то значит, просто Синтезом. Всё, что не мировое тело, стяжаем Синтез. И заполняясь, развёртываемся, утверждая весь опыт данного мирового тела, ваш опыт, это ваше мировое тело, и вот сейчас Кут Хуми вам помогает переключиться внутренне, головным мозгом, всем своим выражением на опыт данного тела, которое стоит у Кут Хуми. Почувствовать его, прожить его, и в этой переключённости, действуя, управлять этим телом.*

*И вот сейчас ещё Кут Хуми вам направляет Огонь в Хум того тела, которым вы здесь стоите. Возжигаемся Я-Есмь Кут Хуми всем телом, действующим сейчас в зале. Возжигаемся, организуемся и разгораемся этим Огнём в Хум. Вспыхивая, развёртываясь Я-Есмь Кут Хуми собою, обозначаем задание. И вот тут задание, то, которое мы обсудили физически, либо у вас свои какие-то есть предложения этому. Ну как, вам же самому этим заняться, какое-то вам предложение, либо спрашиваете, просите дать задание у Аватара Синтеза Кут Хуми. Допустим, если это Тонкое мировое тело…. Нет, Владыка говорит: «Не надо сейчас повторять». Включаемся, определяем и вот тут определение задания – это ещё и концентрация всего Синтеза Воли. Дайте задание, возьмите ответственность, утвердите это задание вашему телу. Это, кстати, тренировка Воли.*

*Молодцы. Возжигаемся этим. А теперь, каким бы вы телом сейчас не стояли, вспыхиваем четырьмя мировыми телами: Физическим мировым, Тонким мировым, Метагалактическим мировым и Синтезным мировым телом, вспыхиваем Ипостасным телом каждого из нас, и просим Аватара Синтеза Кут Хуми реплицировать задание с учётом специфики каждого из активированных тел. И, возжигаясь, входим в репликацию определённого задания, коррелируясь спецификой, или в специфике этого задания по специфике тела.*

*И кому-то подсказка – если вы где-то допускаете, что у вас что-то не получается, да, или вот где-то на грани, вы там не особо чувствуете, что складывается сейчас определение задания, – есть очень хороший метод. Мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть деятельность и определить задание каждому телу как у Кут Хуми, чтобы они были заняты. Мировые тела, Ипостасное тело заняты как у Кут Хуми. То есть, это определённая культура, традиции и воспитание в традициях ИВДИВО Аватара Синтеза Кут Хуми. И вы уже начинаете включаться в такую вот линию, если сами там где-то забыли, где-то не дотянули, то вспомнил, как у Кут Хуми, и тело включается в Столп тела Кут Хуми и начинает следовать развитию Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Хорошо. Возжигаемся физически и физично в зале с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аватаресса Синтеза Фаинь просто подходит, помогает, подсказывает. И мы, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. Из этого зала возвращаемся в зал ИВДИВО, также выходя, следуя за Кут Хуми. Фаинь завершает нашу команду. И идём по коридору и входим в зал ИВДИВО. Проходим в центр, становимся. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь в центре, мы напротив, перед. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостасного тела ракурсом 24-го Синтеза каждого из нас, в отстройке всех мировых телесных выражений, которые сейчас были в тренинге развёрнуты. И вспыхивая, просим преобразить итогами разработки в тренинговом зале. Преображаемся.* ***И просим преобразить каждого из нас явлением Новой Жизни Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*Благодарим ещё раз Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактики и переходим в зал на 65537-ю истинную реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Ипостасями 24-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Слово Отца изначально-вышестояще-метагалактически собою****. Возжигаясь, развёртываемся этим, прося преобразить Словом Отца все условия 8-рицы жизни каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся этим, развёртываясь Словом Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и обновляя Огонь Жизни Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Развёртываемся этим. И вспыхивая,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически.*** *И в этом Огне мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Отца изначально-вышестояще-метагалактически*** *собою и просим развернуть его в каждом из нас. Развёртываемся в синтезе стяжённым Словом Отца и Образом Отца. И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, развёртываемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И выходим в физическую реализацию, развёртываясь и оформляясь физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, подразделение ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас, в ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 5: Тренировка на чтение книг ИВДИВО

*Время: 2:44:15 – 3:23:26*

*Возжигаемся всем своим Огнём и всем своим Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. И возжигаясь, переходим в зал на 4.194.240-ю ивдиво-цельность, становясь в форме Ипостаси 24-го Синтеза пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале. Развёртываемся, осматриваемся. И, возжигаясь, это зал приёмов Кут Хуми Фаинь. Центральный зал приёмов – зал ИВДИВО. Большой, просторный зал. Мы стоим в центре, за нами центральный вход, подальше, мы как раз так вот стоим, что за спиной центральный вход. Слева и справа окна. За Кут Хуми Фаинь большое панно. Слева и справа от панно, оно такое красивое, как вышивка, наверное. А может быть, это не вышивка, что-то другое. Слева и справа два экрана, тоже больших. Чуть за Кут Хуми Фаинь стоят два кресла. Аватары Синтеза стоят в центре, не сидят. Мы тоже стоим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в обучении навыку, умению, качеству, способности, виртуозности читать книги Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца****. И Кут Хуми Фаинь направляют каждому из нас Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза с записями Прасинтезности, необходимые для развития виртуозности чтения.*

*И впитываем. Вот, если можете и чувствуете, сама Прасинтезность чётко фиксируется в центре головного мозга и уже из центра начинает заполнять весь головной мозг. А Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза больше фиксируется в Хум, в центре грудной клетки. Возжигаемся, заполняемся этим. И развёртываемся явлением Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца для разработки, умения, навыка читать, – каждого из нас.*

*И в этой Прасинтезности, мы с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, из зала ИВДИВО, – это, кстати говоря, здание ИВДИВО, – переходим в здание Синтеза, в одну из библиотек. Здание Синтеза, развёртываемся на 24-м этаже. И на 24-м этаже есть зал библиотеки, сама библиотека с залом. И Аватар Кут Хуми нас ведёт в библиотеку. Мы в холле библиотеки. В холле стоят диваны, стоят цветы, высокие, но растения даже – это не просто цветы, это растения. Мы проходим сам зал библиотеки. Входим в библиотеку. Стеллажи с книгами. В библиотеке высокие, большие окна, обрамлённые красиво.*

*Нас Аватар Синтеза Кут Хуми ведёт в одну из частей зала, где такой полусферой, слева и справа стоят стеллажи, а в центре пюпитр с книгой. Вначале подходим за Аватаром Синтеза Кут Хуми к центру, где стоит пюпитр с книгой. Аватар Кут Хуми становится за пюпитром, мы становимся перед пюпитром. Пюпитр большой, книга на нём раскрыта. Это книга 24-го Синтеза, она сейчас открыта как раз на третьей части 24-го Синтеза. В книге текст напечатан печатными буквами так же, как в Энциклопедии Синтеза. Если читали Энциклопедию, там столбцы текста, не просто страница, заполненная, как привычно в классической книге, а несколько столбцов. Два столбца на одной странице, два столбца на другой странице. Зафиксируйте взгляд на какой-то странице, на предложении.*

*Теперь, возжигаясь Прасинтезностью в головном мозге, настраиваемся прасинтезно на это предложение. Тут не напрягайте только глаза. Вы читаете цельно. У вас считывает головной мозг, Истина, ваша компетенция, Око. То есть смотрите, но не сужайте только на то, что вы см****о****трите глазами. Да, продолжаем смотреть глазами, и та возожжённая Прасинтезность в головном мозге наполняет ваш взгляд. Буквально вы эманируете глазами Прасинтезность и этой Прасинтезностью считываете текст в книге. Но при этом расшифровка, складывание букв в слова и далее, в смыслы, идёт всеми вашими Частями и компетенциями. И не только то, что вы увидели глазами. И настраиваясь, концентрируясь, читаем.*

*Ваша задача прочитать предложение – то, на которое вы смотрите. То есть ваш взгляд буквально притянулся к этому предложению. Читаем. Получилось прочитать одно предложение, читаем второе. Нам Кут Хуми даёт время, читаем. Не отвлекаемся, а держим концентрацию на книге, на той фразе, предложении, на которое вы смотрите. И такое – внутренняя отстроенность Воли: не отвлекаться, а читать. И внимать тому, что читаешь. Буквально, волево развивая мозги этим. Вы начинаете включать головной мозг и весь Синтез ваших Частей. Ваш мозг сейчас оперирует Прасинтезностью. Без утверждений, получается или нет, просто «я подумал, я делаю, я читаю». Потом наступает момент «я расшифровываю, соображаю, анализирую», но это следующий шаг. «Осознаю и, если необходимо, применяю». Ещё раз: читаем.*

*Вот Аватаресса Фаинь ходит по библиотеке и буквально регистрирует наше состояние, сколько из всего времени вы концентрируетесь на чтении. 100% нет ни у одного, значит, вы отвлекаетесь своим вниманием в какие-то размышления. Просто читайте, как вас обучает Кут Хуми. Кут Хуми стоит за пюпитром и всем своим выражением передаёт этот опыт. Ещё немного.*

*И следующая тренировка. С этой книгой достаточно, книга остаётся открытой в библиотеке. Аватар Синтеза Кут Хуми выходит из-за пюпитра и отходит чуть-чуть в сторону. Подходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, синтезируемся, внимание, Розой Огня каждого из нас с Розой Огня Аватара Синтеза Кут Хуми. Чтобы оперировать Прасинтезностью, должна работать Роза Огнём.*

*Кстати, чтобы Роза работала, опять же она окончательно раскрывается Абсолютом Фа. Это вам просто подсказка. Без Абсолюта Фа Роза больше с Аватаром Синтеза действует, когда он включается. Синтезируемся Розой Огня каждого из нас с Розой Огня Аватара Синтеза Кут Хуми, и развёртываемся, и босыми ногами становимся на Зерцало Розы Огня Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь своей Розой в Розе Огня Кут Хуми. Встали. То есть вы стоите Розой в Розе Кут Хуми. Почувствуйте стопами ног Зерцало. Прикосновение, как вы стоите на Зерцале.*

*И теперь Аватар Синтеза Кут Хуми на Зерцале возжигает опыт, навык, умение и качество читать. Возжигает, и на Зерцале, так вот на небольшом расстоянии над Зерцалом, буквально поднимаются эти записи. Такой всплеск записей, сияние Зерцала Огнём. И эти записи, зерцально, впечатываются в ваше Зерцало Розы. И вот сейчас идёт передача опыта или обучение чтению. У нас на Зерцале, – мы продолжаем стоять в библиотеке, просто мы стоим в Розе, – Аватар Кут Хуми, такую голограмму проявляет книги Синтеза 24-го Синтеза. Это теперь не та книга, которая на пюпитре, это её голограмма, и она в уменьшенном варианте, и она буквально зависает в воздухе перед вами где-то на уровне Хум. Открываем. Теперь вы её открываете сами. Открываем на любой странице, вот на которой откроется. Это может быть где угодно: в начале, в конце, да хоть в заглавии.*

*И в этом опыте, сияющем на Зерцале, который постепенно сейчас впитывается и вписывается в Зерцало каждого из нас, читаем. Это* ***то, как читает Кут Хуми. Входим в этот опыт,*** *только нужна деятельность. Вот вы сейчас сразу же действуйте: читайте, действуйте всеми своими Частями. Хотите – слово читайте, хотите – фразу, хотите – абзац, хоть по диагонали. А как у вас получается в этом опыте? Доверьтесь Кут Хуми, опыту Кут Хуми и* ***научитесь тому, что передаёт вам Кут Хуми****.*

*И у вас возникает итоговое состояние на Зерцале в Розе вписанного опыта Аватара Синтеза Кут Хуми чтения книги Синтеза. Это высокий опыт – читать Синтез. И возжигаясь этим, закрываем книгу 24-го Синтеза, это голограмма, всё равно закрываем её. И Кут Хуми эти голограммы убирает. И теперь каждый слушает Аватара Синтеза Кут Хуми рекомендации по развитию данной записи в Зерцале Розы.*

*И итогово, мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и просим реплицировать этот зерцальный опыт во все Зерцала каждого из нас: в Зерцало Лотоса, Зерцало Звезды Планеты, это Сердце, вплоть до первого Сердца 8-рицы Сердец; или 32-рично, то есть, вот тут по готовности каждого из нас; или 8-рично, или 16-рично, или 32-рично, если говорить о Сердце, – а далее во все Части и Зерцала Частей каждого из нас. И возжигаясь, это реплицируется и впечатывается, записывается в наши Части Зерцалом. Вспыхиваем. И выходим, становясь в зале, компактифицируя Розу Сердца. Уже обуваемся. В зале стоим обутые. Вспыхивая, проникаемся.*

*И теперь, наверное, самое такое непростое, но третье действие в этом зале библиотеки. Слева, справа от нас стеллажи, они там полукругом стоят. Библиотека, сам зал большой, мы вот просто в одной из его частей. Мы ближе к правой части, но вы можете и у стеллажа слева, – выбирайте ту книгу, которую вы, вот по вам, просто подойдите и возьмите любую книгу, которую захотите. Заодно посмотр****и****те, какие есть книги. Имеется в виду, какие технологии в книгах используются, как они разработаны, эти книги. Тот вариант, который мы знаем – это наш, чисто физический. Вот ещё в библиотеке есть разные варианты. Выбираем. Вы можете взять с верхней, с любой полки. Быстрее, быстрее выбираем, определяемся. К той, к которой потянулась ваша рука и есть та самая книга, то есть, тут не надо усложнять. Взяли, а теперь смотрите, как называется. Просто сосканируйте – о чём эта книга, какая тема. Всё, у всех книги в руках.*

*Теперь с этой книгой, в этом зале есть столы, подходим, садимся за стол. Просто утвердите, что вы подходите к столу и садитесь. Кладём книгу на стол. И теперь, вот даже тактильно – какая книга, переплёт. У всех, в основном, твёрдый – тут книги с твёрдым переплётом. Попробуйте ощутить, почувствовать, чувствознать саму ткань материи книги. Открываем, прямо руками открываем. Как удобно – левой, правой рукой, как вам удобно. Открыли и берём, вот знаете, – учимся листать, добиваясь нужного открытия страницы, у вас должно получиться. Тут не сложно, но, тем не менее. Открываем книгу.*

*Аватаресса Фаинь подходит к столу, подсказывает что-то. Вы можете обратиться к Аватарессе Фаинь, чтобы там помочь вам, если трудно или необходимо. И теперь там, где открыли, – смотрим. Это может быть текст, это может быть голограмма, это может быть какой-то движущий, вот вы открыли, и развернулась движущаяся, прямо как кино, какая-то текстовка или сама голография. При этом в книге могут быть пояснения даны. Можете долго не задерживаться – листайте дальше. Листы, кстати, могут разворачиваться. Не только быть вот в той форме, по которой книга. Сам лист открыли, и он дальше разворачивается там, и в нём какие-то более сложные данные: карта, рисунок, схема, определение какое-то дано. Ещё листаем, вот читаем книгу, изучая, какая она. Поизучали.*

*А теперь открываем, вот там, где сейчас получается. Открыли. И концентрируем внимание на буквах и тексте. Аватар Кут Хуми такую фразу говорит: «Десятикратным усилием концентрируем внимание». Вот как вы понимаете, это для нас подобрана фраза: десятикратным усилием концентрируем внимание. Порой не хватает концентрации, чтобы прочитать. Не потому, что вы не можете, или не способны. Просто концентрируемся.*

*И ещё подсказка: в этой концентрации внимания развёртываем сферу Синтезности Воли вокруг себя того места, где вы читаете. Книга тоже в сфере. И возжигаемся Синтезностью Воли в этой сфере. То есть Сфера наполнена Синтезностью Воли и в этой среде концентрирована, и в концентрации внимания читаем. Если у вас по тексту вы где-то запинаетесь, может быть, что-то непонятно, знаете как, не удаётся прочитать слово, – идите дальше. Потом к нему вернётесь, если надо будет, поэтому – не спотыкайтесь, не уходите из концентрации внимания, поэтому десятикратным усилием. Споткнулись, идите дальше. Можете добиться того, что вы прочитали это слово, но бывает, что в нём какая-то глубина, которую мы сейчас не можем просто взять. Поэтому, ты споткнулся и не можешь сложить, о чём это. И вот от раза раз, тренируясь, научаешься эти слова читать, постигать, составлять смыслы. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «Достаточно. И так каждый день». Закрываем книгу. Встаём из-за стола. Берём книгу со стола и возвращаем на место, на полку, где вы её взяли. Всё, завершаем тренировку в библиотеке.*

*Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, и из этого зала здания Синтеза возвращаемся в здание ИВДИВО, в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, самый главный зал приёмов на 257-м этаже. Выходим, становимся в зале. И возжигаясь всем своим опытом, разработками, стяжаем Синтез Синтезов у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Синтез Прасинтеза, и* ***просим преобразить итогово нас данной тренировкой, тренингом, практикой, Синтезом****. Сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: «У вас перерыв, на перерыв в своё здание». Из этого зала переходим в ваше здание в Экополисе. Только мы сейчас находимся в Октавной Метагалактике, мы выходим в Экополис Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики на 65472-ю истинную реальность. Развёртываемся в вашем частном здании на 17-м этаже, да? Становимся в центре кабинета, вспыхивая всем своим Синтезом, укутываем своё здание Синтезом каждого из нас, возжигая здание этим Синтезом, преображая здание этим Синтезом, просто, заполняя даже Синтезом, в Синтезе всех 17-ти этажей. И подходим к рабочему столу, находим рабочий стол. Быстрее, быстрее, тут чуть динамичнее. Не два шага надо сделать.*

*Садимся за свой рабочий стол и утверждаем, что перед вами появляется или документ, или задание, или какое-то вот сообщение от Аватара Синтеза Кут Хуми, дело, которое вам или дано, или там вы ведёте, или у вас вот есть с Кут Хуми в течение этих месяцев, вы работаете над ним, 24 Синтеза. И на столе проявляются бумаги на эту тему, какие-то данные, вводные данные. И вы включаетесь в работу. Утверждаем, что оставляем своё вышестоящее Ипостасное тело в этом здании, сами фиксируемся на физику.*

*Просто завершаем тренинг. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 5: Продолжение. Развёртка Плана Синтеза по развитию 16-рицы реализации. Стяжание обучения по развитию Ипостаси и Ипостасности

*Время: 0:11:26 – 0:20:34*

*Выходим в свой кабинет в Экополис на 65472-ю истинную реальность. Развёртываемся на самом высоком этаже. Аватар смеётся: «У кого-то из вас тело не в кабинете», – то есть вы не в кабинете. Должны были быть в кабинете, но где-то не в кабинете. Значит, встраиваемся в тело, вышестоящее Ипостасное тело, встраиваемся в Ипостасное тело, утверждаем, что переводите фиксацию в Ипостасное тело. Смотрите, где вы. И все переключаемся, и если вы не на этаже кабинета, выходим в кабинет. Просто, чего вы убежали из кабинета? Почему вам в кабинете показалось скучно? Всё, развернулись.*

*Посмотрите у себя на рабочем столе какой-то итог, сделанный вами, и на этот итог дана следующая рекомендация Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Зафиксировали, теперь утверждаем, что вы всё иерархизируете за столом, на столе. То есть, все материалы или какие-то данные, там как-то, с которыми вы работали – всё иерархизируете, чтобы был идеальный порядок на столе. Если у вас, вы работали на компьютере, то компьютер тоже сворачивается.*

*И возжигаясь, становимся рядом со столом, встаём из-за стола. И вот здесь, в этом кабинете, вспыхивая, мы* ***развёртываем План Синтеза по развитию 16-рицы реализации****, который мы стяжали перед ночной подготовкой, вчера. Возжигаемся Планом Синтеза и развёртываем. Он развёртывается по всему этажу, по всем, по всему объёму этажа, по всем ячейкам Куба Синтеза данного этажа. Возжигаемся.*

*И из этого кабинета, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хум Фаинь, возвращаемся в зал на 4.194.240-ю ивдиво-цельность. И с пятой, и с пятого архетипа перешли в восьмой архетип. Развёртываемся, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Сейчас перед Кут Хуми Фаинь разверните отчёт о проделанной работе, то, что вы в кабинете у себя сложили по какой-то вашей теме, которую вы ведёте, организуете. Или задание, может быть, какое-то небольшое поручение. Отчёт – это, он может быть представлен в виде линзовидной голограммы или просто голограмма записи. То есть вы вспыхнули, в Хум развёртывается всё то, что наработано, и вы это голографически оформляете перед собой. Форма любая: листок, там ядро, линза, вот то, что я вам сказала – линзовидная голограмма. То есть голограмма в виде линзы, как Зерцало, только это не Зерцало, а линза с записями, как компактный диск. И направляете Кут Хуми Фаинь. Кут Хуми Фаинь вписывают это в ваши личные дела Ипостаси Синтеза.*

*Такое маленькое уточнение: в ваши личные дела записывается многое, в том числе то, что вовне может быть не отмечено, но какая-то ваша разработка, достижение, это всё фиксируется в вашем личном деле. Знаете как? Любая капля, любая наработка, даже отрицательная – всё записывается, и потом по этим записям делаются выводы. А почему у тебя, допустим, что-то дальше не получается или почему там, какого-то варианта возможностей до конца ты не можешь войти или принять. У тебя в личном деле вот все-все-все варианты наработок есть. Что-то дано, что-то не дано, что-то проигнорил, или наоборот, усилилил. Вот сейчас, точно также, состоялась запись по вашей наработке Ипостаси Синтеза.*

*Я не знаю, много это или мало, тут не мы судим, тут именно Кут Хуми Фаинь с вами это разрабатывают. Но, запись есть, вообще хорошо, что есть запись роста и развития Ипостаси. То есть, у вас какая-то тема, которую вы как Ипостась ведёте, ни как человек, как Ипостась.*

*Кстати, два варианта. Просто, пока мы стояли, Кут Хуми просто выделил: первый вариант – у кого-то идёт разработка специфики Аватаров Синтеза. Я думаю, что в принципе, вот 192 пары Аватаров Синтеза, в этом какая-то специфика. То есть, вы, как Ипостась, общаетесь с Аватарами Синтеза и что-то нарабатываете на эту тему. И вторая разработка – это Части. Касаемо Части, где вы, как Ипостась, Частью или Части Отца. Это то, что Кут Хуми показал.*

*Может быть это так вот, на всех на нас, да? Имеется в виду, что два направления и у нас, у каждого, какой-то из этих двух. Или же есть ещё третье, четвёртое, но Кут Хуми не показал ничего больше, поэтому или сами делайте выводы, или просто принимаем этот факт. Хорошо. Всё, отчёты в личные дела вписаны.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И* ***стяжаем обучение по развитию Ипостаси и Ипостасности каждым из нас –*** *Ипостаси Синтеза, Ипостаси второго курса Синтеза и Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, как таковой. Возжигаемся. И выходим в физическое тело, физически развёртываясь и оформляясь. И просто тут же завершаем тренинг. Да, тоже никуда не эманируем.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 6: Стяжание Синтеза Времени и Синтезности Воли, Синтеза Правремени и Прасинтезности Праволи ИВО. Стяжание 152-й Части – Архетипической Синтезности Воли ИВО

*Время: 0:29:30 – 0:45:21*

*Возжигаемся всем своим Огнём, всем своим Синтезом, одеваемся в форму Ипостаси 24-го Синтеза физически. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Константином Ксенией, переходим в зал, в Октавную Метагалактика на 4.194.200-ю ивдиво-цельность. Развёртываемся в зале телесно, оформляемся, концентрируясь телом, оформляемся Ипостасью 24-го Синтеза.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Константином,* ***стяжаем Синтез Времени и Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Ксенией,* ***стяжаем Синтез Правремени и Прасинтезность Праволи Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь, входим в постоянно действующий Магнит Синтеза Времени и Синтеза Правремени, Синтезности Воли и Прасинтезности Праволи Изначально Вышестоящего Отца собою, где от Аватара Синтеза Константина идёт постоянная концентрация Синтеза. Дальше мы эманируем этот Синтез Изначально Вышестоящей Аватарессе Ксении, заполняемся Синтезом Аватарессы Ксении, эманируя его Аватару Синтеза Константину. И в этом явлении развёртываемся индивидуальным Магнитным Огнём в выражении Аватара Константина, Аватарессы Ксении собою.*

*И возжигаясь, просим преобразить каждого из нас на явление Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца – 152-й Части. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И переходим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, в зал ИВДИВО на 4.194.240-ю ивдиво-цельность, продолжая держать постоянный Магнит Константина Ксении каждым из нас. Он компактифицируется и мы выходим в зал Кут Хуми Фаинь, становясь телесно, оформляясь Ипостасями 24-го Синтеза. И вот здесь, настраиваясь в постоянном Магните Синтеза Времени и Синтеза Правремени, входим в явление Времени Правремени Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь – Синтез Времени и Синтез Правремени Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И держим вот эту линию Константина Ксении, 152-го выражения и 192-го выражения Кут Хуми Фаинь, входя в постоянный поток Синтеза Времени и Синтеза Правремени Кут Хуми Фаинь и Константина Ксении. И смотрим на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переключаясь Временем Аватаров Синтеза собою.*

*И стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца в явлении 152-й Части каждым из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Вспыхиваем, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики и переходим в зал на 4.194.305-ю ивдиво-цельность Октавной Метагалактики, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, становясь Ипостасями 24-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить и развернуть в каждом из нас 152-ю Часть Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Возжигаясь, развёртываясь,* ***стяжаем Ядро Архетипической Части – Архетипическая Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы явления*** *Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца в выражении и явлении базовой, эталонной, совершенной, стать, синтез, Архетипической Части Синтезность Воли Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Частей Архетипической Воли, 1024 Систем Частей Архетипической Воли, 1024 Аппарата Систем Частей Архетипической Воли и 1024 Частностей Аппаратов Систем Частей Архетипической Воли Изначально Вышестоящего Отца в базовом, эталонном, совершенном, стать, синтез, архетипическом выражении. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся 152-й Частью Архетипической Синтезностью Воли каждого из нас со 152-й Частью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас новой 152-й Частью: Огнём, Синтезом Части и прямым выражением Изначально Вышестоящего Отца данной 152-й Частью. И заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и в синтезе нас. Вспыхиваем, развёртываемся этим.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и становимся, растворяясь Синтезностью Воли в Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца собою всецело. И стоим в Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, буквально растворяясь и становясь единым по центру, входя в тотальное единство с Отцом.*

*И мы выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, собираемся и оформляемся Ипостасью 24-го Синтеза, разгораясь Синтезностью Воли собою.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и в синтезе нас. Преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Константина Ксению.*

*И возжигаясь, выходим, оформляемся в физическом теле синтезфизически, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО компетенции нашей. Эманируем и развёртываем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 7: Взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Визаром Ванессой. Стяжание Синтеза Планики, Планического тела, Прапланики, Прапланического Пратела. Стяжание Синтеза Планической Метагалактики и явления Планического тела ИВО

*Время: 0:51:25 – 1:07:52*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Вспыхивая, вспыхивая явлением Ипостаси 24-го Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Визаром Ванессой и, устремляясь, выходим в Октавную Метагалактику на 4.194.136-ю ивдиво-цельность, становясь ивдиво-цельно-октавно-метагалактически в зале Визара Ванессы. Аватары Синтеза подходят, становятся в центр зала, мы приветствуем Аватара Аватарессу. И Аватар говорит: «Знакомимся». Каждый представьтесь Аватару Синтеза. Аватары подходят к нам, становятся так ближе, обращают внимание на каждого. И как только вот вы вслух произносите, Аватар Синтеза тоже с вами, вам представляется. Вплоть до того, что вы можете даже увидеть, как Аватар Синтеза протягивает вам руку пожать. Неважно, женщина там – инь, янь, смелее, вслух вашим Ипостасным телом имя, фамилия, Ипостась 24-го Синтеза. Всё нормально. Мы так общаемся. Возможно, вы впервые вообще кто-то из вас вышел сюда, в этот зал, поэтому знакомимся. Это октавно-метагалактическое выражение Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Визара Ванессы. Всё, познакомились. Аватар становится с Аватарессой.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Визара,* ***стяжаем Синтез Планики и Синтез Планического тела Изначально Вышестоящего Отца****. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Визара выразиться в каждом из нас явлением Синтеза Планики и Синтезом Планического тела.*

*Развёртываемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Ванессы, переводим фиксацию, переключаемся, проникаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Ванессой. И* ***стяжаем Синтез Прапланики и Синтез Прапланического Пратела Изначально Вышестоящего Отца****. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Ванессу выразиться в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываемся данным выражением Аватарессы Ванессы. И теперь отстраиваемся в явлении Визара и в явлении Ванессы.*

*Внимание яни! Для вас Аватар – это внешнее выражение, а внутри Огонь Аватарессы, то есть ваше тело концентрирует внутренний Огонь Аватарессы, вовне Огонь Аватара. И вот вы в этой цельности, держа её, чётко складываетесь. Ини наоборот – Огонь Аватара, это внутреннее наше состояние, а Огонь Аватареcсы вовне. Точно также одномоментно заполняемся Аватарессой во внутреннем явлении каждый из нас, Аватаром Визаром, наоборот – Аватаром Визаром во внутреннем состоянии выражения каждой из нас, а Аватарессой вовне.*

*И вспыхивая, включаемся, складываемся в явлении Визара Ванессы каждым из нас, входя в глубину явленности Огнём Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Визара, Аватарессы Синтеза Ванессы. Держим это состояние собою.*

*И вспыхивая,* ***просим преобразить каждого из нас на явление 88-й Части Планическое тело Изначально Вышестоящего Отца****. Развёртываясь, преображаемся, синтезируемся, благодаря Аватаров Синтеза Визара Ванессу.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО на 4.194.240-ю ивдиво-цельность, развёртываемся, становясь пред Кут Хуми Фаинь. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца явлением Ипостаси 24-го Синтеза Планической Метагалактики. И* ***стяжаем Синтез Планической Метагалактики*** *на каждом из нас, входя в прямое Творение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Планической Метагалактики собою.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики перевести нас в зал. И, продолжая быть в концентрации Планической Метагалактики, выходим, и Отец нас переводит в зал на 4.194.305-ю ивдиво-цельность. Развёртываемся Ипостасью 24-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале.*

*Становимся и, вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая явление Планического тела Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в нас Ядро Архетипического Планического тела эталонно, базово, совершенно, стать, синтез, архетипически 8-рицей явления Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца базовое, эталонное, совершенное, стать, синтез, архетипическое выражение 256-ти Частей, 1024-х Систем Частей, 1024-х Аппаратов Систем Частей, 1024-х Частностей Аппаратов Систем Частей Архетипического Планического тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Стать Архетипического Планического тела, Изысканность, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость, Естественность Архетипического Планического тела. И возжигаясь, развёртываемся им.*

*Вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Совершенных Инструментов Планического тела собою, развёртываемся ими.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Оболочку Синтеза Планической Метагалактики Планическим видом материи Планика в ИВДИВО каждого из нас, прося сконцентрировать на головной мозг, зафиксировав явление распознавания, различения, оперирования Планической материей каждым из нас. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*Преображаясь всё во всём, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить всё во всём в каждом из нас синтезфизически. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Вспыхивая, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Развёртываемся в физическом теле, синтезфизически оформляясь, и развёртываясь всем стяжённым и возожжённым. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО Должностной компетенции нашей, ИВДИВО Должностной компетенции. И возжигаясь, эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Стяжание Синтеза Огня Времени и Синтеза ИВДИВО-тела Времени, Синтеза Огня Правремени и ИВДИВО-Пратела Правремени ИВО. Вхождение в новое Время эпохи Сатьи-юги ИВО

*Время: 1:13:19 – 1:27:10*

*Возжигаемся всем Огнём, Синтезом нашим. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. У нас кто занимается Временем? Артемий Тереза, да? Это 24-я пара Аватаров Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Артемием Терезой и переходим в зал 4.194.072-ю ивдиво-цельность, развёртываясь в зале Артемия Терезы. Это зал Времени. Так вот, чтобы для специфики, зал Артемия Терезы – это зал Времени. То, что вы сейчас первое, на себе, на теле прожили – это концентрация среды Времени.*

*И мы, возжигаясь, развёртываемся Ипостасью 24-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Артемия,* ***стяжаем Синтез Огня Времени и Синтез ИВДИВО-тела Времени Изначально Вышестоящего Отца,*** *заполняемся от макушки до стоп каждым ядрышком, субъядерно, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Терезой, заполняемся Синтезом,* ***стяжая Синтез Огня Правремени и Синтез ИВДИВО-Пратело Правремени Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаясь, развёртываемся.*

*И проникаясь, просим преобразить каждого из нас на явление ИВДИВО-тела Времени Изначально Вышестоящего Отца и вхождение в новое Время эпохи Сатьи-юги Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 4.194.240-ю ивдиво-цельность, становясь в зале Кут Хуми Фаинь Ипостасью 24-го Синтеза. И вспыхивая, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить и ввести каждого из нас в явление ИВДИВО-тела Времени и эпоху Сатьи-юги, эпоху Истины, Истинности Изначально Вышестоящего Отца собою, каждого из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь этим явлением, мы переходим, синтезируясь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываясь на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности. Развёртываясь, становимся Ипостасями 24-го Синтеза в зале телесно, переводя фиксацию к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь явлением Ипостаси 24-го Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и* ***стяжаем новое Время эпохи Сатьи-юги Истинности Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики собою****, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести, определить, назначить каждому из нас Время эпохи Истинности Сатьи-юги Изначально Вышестоящего Отца. И Отец направляет каждому из нас Время новой эпохи Истинности Сатьи-юги Изначально Вышестоящего Отца. Входим в это Время собой.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть восемь миллиардов единиц времени эпохи Сатьи-юги Истинность Изначально Вышестоящего Отца человечеству Планеты Земля каждому человеку, во всех видах сред живущих. «Это более чем восемь миллиардов», – Отец сказал. И мы стяжаем и просим развернуть данное явление по Планете Земля человечеству Планеты Земля. Есть человечество, которое живёт в водной среде, тоже на нашей Планете. Тут другая специфика. И Отец направляет, наделяя каждого человека Планеты Земля, Временем.*

*И все вместе мы входим в обнуление Времени каждого из нас явлением и развёрткой нового эпохального Времени Сатьи-юги Истинности. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить каждого из нас и в синтезе нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро ИВДИВО-тела Времени, прося развернуть в каждом из нас Архетипическое ИВДИВО-тело Времени. Базово, эталонно, совершенно, стать, синтез, архетипически Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжая Части – 256, Системы Частей – 1024, Аппараты Систем Частей – 1024, Частности Аппаратов Систем Частей – 1024, прося развернуть в базовом, эталонном, совершенном, стать, синтез, архетипическом явлении Архетипического ИВДИВО-тела Времени каждому из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем 16-рицу тела. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца Синтезом преобразить каждого из нас. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся им.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики.*

*Возвращаемся из зала сразу же на физику, в физический зал, развёртываемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца с физики, просим Изначально Вышестоящего Отца адаптировать и помочь усвоить каждому из нас стяжённое явление нового Времени Изначально Вышестоящего Отца. И входим в адаптирующий Огонь Изначально Вышестоящего Отца собою, эманируя этот Огонь насколько широко получается, масштабно, развёртывая масштаб Планеты Земля.*

*И возжигаясь, преображаясь, эманируем в ИВДИВО, всё стяжённое и возожжённое. Эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО компетенции нашей, эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 9: Стяжание Синтеза Нового Рождения в четырёх мирах 24 архетипа материи. Наделение второй Синтез-Ивдивостью четырёх видов Служащего

*Время: 1:29:46 – 1:37:58*

*Возжигаясь всем своим Синтезом, всем своим Огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, выходим в зал на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Развёртываемся Ипостасями 24-го Синтеза в зале ИВДИВО пред Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем. И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Нового Рождения в четырёх мирах и Синтез-архетипически 24-го, 24-го архетипа материи в целом. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 24-го архетипа. И возжигаясь, просим у Изначально Вышестоящего Отца перевести нас в зал Ми-ИВДИВО Октавы Фа. И возжигаясь, переходим на 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 985-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво ми-ивдиво Октавы Фа. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь в форме Ипостаси 24-го Синтеза в зале.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Синтез Нового Рождения в четырёх мирах 24-го архетипа материи****, стяжая Новое Рождение в синтезе 24-х архетипическое, стяжая 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Синтеза и Огня Ми-ИВДИВО Октавы Фа каждому из нас, входя в явление данного количества Огня собою и прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Новое Рождение Ми-ИВДИВО Октавой Фа собою.*

*И вспыхивая, развёртываясь,* ***стяжаем Новое Рождение Физического мира Ми-ИВДИВО Октавы Фа, Новое Рождение Тонкого мира Ми-ИВДИВО Октавы Фа, Новое Рождение Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Октавы Фа, и Новое Рождение Синтезного мира Ми-ИВДИВО Октавы Фа****.*

*И, возжигаясь, вспыхивая Новым Рождением Синтез-Архетипически 24-го Архетипа материи в целом.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*Вспыхивая, в этом Огне мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас второй Синтез-Ивдивостью четырёх видов Служащего****. И стяжаем Ядро второй Синтез-Ивдивости четырёх видов Служащего собой, развёртываясь этим.*

*Возжигаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа, и просим преобразить каждого из нас всё во всём, всетелесно, всеивдивно, синтезфизически. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И мы в зале Ми-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца. Вы пред Отцом. Можете сейчас выразить к Отцу просьбу. Прос****и****те.*

*И входим в явление того, что вам Отец фиксирует на вашу просьбу, утверждая то, что вы в это входите, впитываете, принимаете.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, синтезфизически вводя данное Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Фа каждому из нас на нашу просьбу, и более того, всё стяжённое и возожжённое. И возжигаясь, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение ИВДИВО Казань, подразделение ИВДИВО компетенции нашей, в ИВДИВО Должностной компетенции, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 10: Стяжание Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли ИВО. Итоговая практика

*Время: 1:41:43 – 2:00:56*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. И возжигаясь, развёртываемся Ипостасями 24-го Синтеза пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас на явление Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли в 64-рице компактного стяжания и 32-рицы Архетипической Части Синтезность Воли: синтез, стать, совершенного, эталонного, базового выражения в синтезе одного Архетипического явления – Синтезности Воли каждого Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, выходим в зал, развёртываясь на 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности. Возжигаясь, становясь Ипостасями 24-го Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез явления Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли в 64-рице выражения со всем количеством Огня и Синтеза по Распоряжению Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящую Архетипическую Синтезность Воли в 64-рице*** *явления: от Архетипической Синтезности Воли ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 сектиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 685 тысяч 696 Архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и далее, до первого выражения Архетипической Синтезности Воли Физического Миротела Изначально Вышестоящего Отца в явлении 65536-ти Архетипических Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Ядро и явление Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца 64-рично. И разгораемся, развёртываясь данным пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО метагалактически, усваивая, успевая разгораться, возжигаться всем явлением Огня и Синтеза данной Изначально Вышестоящей Архетипической Синтезности Воли 64-рицы.*

*В синтезе возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца явление базовой организации явления Архетипической Синтезности Воли из 32-х синтезных, стать, совершенных, эталонных, базовых Синтезностей Воль и цельного одного Архетипического ИВДИВО-Синтезности Воли каждого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжая 32 Синтеза, стяжаем Физическую Синтезность Воли Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления, возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 256 видов Движений Я-Правила в центре головного мозга Поядающего Огненного Движения Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро Правила Изначально Вышестоящего Отца Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО;*

*– стяжаем 256 Ядер Правил видов Правил Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Правила Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем 256 спин-сфер Метагалактических Частей Изначально Вышестоящей Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем фрагмент Правил Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать его на Ядре Правил, горящей Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываемся в синтезе явлением Физической Синтезности Воли Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом явлении стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Синтезность Воли Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца*** *в 32-рице явления, возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть по 1024 выражения Синтезности Воли Посвящённого ИВДИВО. Возжигаясь в синтезе Синтезностью Воли Посвящённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Синтезность Воли Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца*** *в 32-рице явления, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть по 4096 выражений Синтезности Воли Служащего ИВДИВО в организации данного явления. И возжигаясь, развёртываемся Синтезностью Воли Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем четвёртое выражение Синтезности Воли – Ипостась ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца*** *в 32-рице явления.*

***Стяжаем пятую Синтезность Воли – Учителя ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления, развёртываемся этим.*

***Стяжаем шестую Синтезность Воли – Владыки ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем седьмую Синтезность Воли – Аватара ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем восьмую Синтезность Воли – Отца ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

*Вспыхиваем, развёртываемся,* ***стяжаем******Синтезность Воли Человека-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем десятую Синтезность Воли – Посвящённого-творца синтезфизичности в 32-рице явления.***

***Стяжаем Синтезность Воли Служащего-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца**в 32-рице явления.*

***Стяжаем Синтезность Воли Ипостаси-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем 13-ю Синтезность Воли Учителя-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем 14-ю Синтезность Воли Владыки-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем 15-ю Синтезность Воли Аватара-творца синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца в 32-рице явления.*

***Стяжаем 16-ю Синтезность Воли Отца-творца синтезфизичности*** *в 32-рице явления.*

***Стяжаем 17-ю Синтезность Воли Человека синтезфизичности*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 18-ю Синтезность Воли Человека-Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 19-ю Синтезность Воли Человека-Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 20-ю Синтезность Воли Человека-Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 21-ю Синтезность Воли Человека-Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 22-ю Синтезность Воли Человека-Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 23-ю Синтезность Воли Человека-Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 24-ю Синтезность Воли Человека-Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 25-ю Синтезность Воли Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 26-ю Синтезность Воли Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 27-ю Синтезность Воли Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 28-ю Синтезность Воли Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 29-ю Синтезность Воли Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 30-ю Синтезность Воли Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 31-ю Синтезность Воли Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

***Стяжаем 32-ю Синтезность Воли Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем 33-ю Архетипическую ИВДИВО-Синтезность Воли каждого Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы явления,*

*– стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696* *архетипических Синтезов Я-Синтеза в центре головного мозга Человека ИВДИВО;*

*– стяжаем Ядро архетипического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*– стяжаем такое же количество Ядер архетипического Синтеза видов архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Ядре архетипического Синтеза;*

*– стяжаем такое же количество ядро-спино-сфер Должностных компетенций ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Архетипической ИВДИВО-Синтезности Воли каждого;*

*– стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Архетипической Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать его на Ядре архетипического Синтеза, горящего в Архетипической ИВДИВО-Синтезности Воли каждого.*

*И возжигаясь, развёртываемся в синтезе всего стяжённого и возожжённого Архетипической ИВДИВО-Синтезностью Воли каждого Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и развернуть всё стяжённое и возожжённое нами синтезфизично. Возжигаясь, развёртываясь этим, вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез итоговой практики 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Возжигаясь, преображаемся и стяжаем 17.179.869.185 256-ллионов Огней, Ядер Синтеза, субъядерностей 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим,* ***стяжаем стандарт 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося записать его в Огни, Ядра Синтеза и субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 24-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 268.435.456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 268.435.456-рицы Служащего Изначально Вышестоящего Отца в явлении 268.435.456-ти субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, в явлении восьми видов Жизни Служащего, в синтезе с восьмью видами подготовок: Посвящениями Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивостей Отца и Должностных Компетенций ИВДИВО, в цельности – явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Инструмента Служащего 24-го Синтеза.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения 24-го Синтеза Служащего Синтеза каждого из нас.*

*Стяжаем Синтез Книги 24-го Синтеза, переходим в библиотеку к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, в зал Книг Синтеза ИВДИВО, развёртываемся, эманируем Синтез 24-й Книги Синтеза. Нам выдают Книги, они зависают у нас перед глазами, берём их двумя руками и с Книгами переходим в самые высокие здания – в Экополис Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждого из нас. Минимально, в Изначально Вышестоящую Метагалактику на 17-й этаж. Развёртываемся, подходим к своему столу, кладём Книгу 24-го Синтеза на стол. Если есть Книга 23-го Синтеза, берём её. Возвращаемся в библиотеку к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. У кого были Книги 23-го Синтеза, сдаём Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодаря за обучение 23-му Синтезу. И все вместе стяжаем обучение в течение всего месяца в любое время – ночное, дневное, – каждого из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые возможности, реализации на данном Синтезе.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически, становимся. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 24-м Синтезом. И возжигаясь, стяжаем Ядро 24-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг. И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, за допущение нас на этот Синтез, новые явления и развитие каждого из нас.*

*Выходим в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически. И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, развёртывая Ядро 24-го Синтеза с 16-ю Ядрами, с 32-мя ядрышками вокруг в Нити Синтеза подразделения. Эманируем в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас, эманируем в ИВДИВО каждого, развёртывая Ядро 24-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза, с 32-мя ядрышками вокруг в Нити Синтеза.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Альфия Сабирова*

*Гузелия Фасхутдинова*

*Елена Мишина*

*Лилия Галяутдинова*

*Резеда Абдрахимова*

*Эльвира Хвбибуллина*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*